



南西の風

南阿蘇西小
学校だより
令和元年
11月5日 No8

早いものです 2学期も後半！ 実りの秋に！

運動会、村陸上記録会、見学旅行と9月下旬から10月にかけて、全校で、各学年で様々な行事がありました。これらの行事をとおして子ども達は、成長したり、自分の限界に挑戦したり、楽しく過ごしたり、一人一人が有意義な体験をしながら学ぶことができました。

光陰矢のごとく毎日が過ぎていき、2学期も後半戦となり、今年もあと2か月を切りました。(6年生は卒業まで、あと5か月ですね)11月、12月も修学旅行、学習発表会、持久走大会、県学力学習状況調査(3年生以上)、世界ハンドボール観戦(4年生以上)など様々な行事があります。子ども達が有意義な学びができるように「チーム南西小」で頑張ります！

なかよくみんなで活動！～縦割り班活動～

木曜日の業間活動では、縦割り班活動の充実を図っています。子ども達が話し合っって主体的に様々な活動ができる時間を確保しています。班同士で対戦相手を決めて、ドッジボールやドッジビーをしたり、ある班は高学年の子が読み聞かせをしたり、またある班は室内ゲームをしたりして楽しく過ごしています。学年の枠を超えて、南西小の子ども達の仲良しの和(輪)が広がっているように思いますし、リーダーとしての高学年の自覚も見られるようになってきました。各学級では横の絆を強め、縦割り班活動では縦の絆を強め、横と縦の絆により、がっちり仲よし、団結の南西小を目指して取り組んでいきます。



夢の実現を目指して、自分への挑戦！



4月に実施された全国学力学習状況調査の国語では、「目的や意図に応じて自分の考えをまとめて書くこと」、算数では「単位量あたりの式や面積の求め方などの説明や理由を記述すること」などに課題が見られました。これは6年生に限らず、本校の全体的な傾向でもあります。その弱点を解消するために授業やプリント等で重点を置き取り組んでいます。12月3日(月)、4日(火)に実施予定の県学力学習状況調査において、それらの課題が解消されるように担任だけではなく、全職員で指導にあたっています。

また、子ども達には、日々の单元テストや全国・県等の学力調査をただ受けるのではなく、自分の夢の実現につながるもの、自分を高めるものであると捉えさせています。そこで今回の県学力学習状況調査では、目標を立て、自分の弱点に挑戦し、自分から進んで学習に取り組むように指導しています。保護者のみなさんからの声かけや励まし、お力添えをいただけますとさらに心強いです。「主体的な学習や目標をもってテストに取り組み自分に挑戦していくことは、夢の実現への一歩一歩である！」ということ子ども達には意識させたいと思います。

※このところ朝方、冷え込んできました。寒い場合は、手ぶくろ着用で登校をお願いします！
倒れるときに手をつけないので、ポケットに手を入れて歩くのは危険です！

